



4 Junio, 2018

El Interterritorial tendrá que esperar a que Sánchez forme su gobierno

J.R-T.

Madrid

Este lunes día cuatro de junio era la fecha en la que se debería celebrar el Consejo Interterritorial monográfico sobre financiación. Sin embargo, la caída del Gobierno el pasado viernes ha frenado en seco el cónclave autonómico. De nuevo, esta vez por una razón de fuerza mayor, la reunión pendiente desde el pasado mes de enero se pospone *sine die* y será, a buen seguro, una de las primeras citas que el nuevo o nueva titular de Sanidad deberá abordar.

El miércoles pasado desde el Ministerio de Sanidad se mantenían expectantes. Si bien aseguraban que la ministra de Sanidad y el secretario general se encontraban preparando el Consejo Interterritorial también reconocían que un éxito de Pedro Sánchez en la moción de censura conducirían al traste la



La ministra de Sanidad Servicios Sociales e Igualdad, Dolors Montserrat, y el secretario general de Sanidad, Javier Castrodeza, instantes antes de dirigir el último Consejo Interterritorial celebrado el pasado 24 de abril

celebración. Tal era el desconcierto en el Paseo del Prado que incluso algunas comunidades no tenían claro ni la hora de la cita (16:30) ni el lugar. Algunos territorios tenían entendido que tenían que acudir a Toledo cuando la cita, de haberse

celebrado, hubiera sido en Madrid.

Más allá de la financiación, el cambio de titulares en el Ministerio de Sanidad traerá nuevos cambios al Interterritorial. Uno de ellos será el reglamento que debe regirle y que tantos debates está